



SEGÚN LA EPA DEL 4 TRIMESTRE DE 2014 HAY MÁS DE CINCO MILLONES DE DESEMPLEADOS Fernando Cabral.

-A pesar de los esfuerzos del gobierno del PP de Mariano Rajoy por hacernos ver lo contrario, los datos de la EPA del 4º trimestre de 2014 demuestran que el crecimiento económico es muy lento y cada vez se va alejando más en el tiempo la recuperación del empleo. La realidad social incontestable de que existen 5.457.700 personas desempleadas, cantidad superior a la existente hace cuatro años, refleja un escenario con importantes desigualdad social, dado que según Intermóm Oxfam, el 1% de la población española concentra más riqueza que el 70% más pobre. Esta EPA refleja que el 61% del total de los desempleados, es decir 3.352.000 personas son parados de larga duración, 1.766.000 hogares tienen todos sus miembros en paro, más de un 45% de los parados no reciben prestación de ningún tipo y una tasa de paro juvenil en el 51,8%, un porcentaje insostenible para cualquier sociedad. Por otra parte, la EPA muestra un mercado laboral precarizado en el que la temporalidad y la devaluación salarial siguen imperando, ya que el empleo a tiempo completo baja en 130.800 personas mientras que a tiempo parcial se incrementa en 195.900, datos que unidos a un importante incremento de trabajadores por cuenta propia que sustituyen en algunas situaciones a asalariados, origina una pérdida de estabilidad y en la garantía de derechos laborales.

La tímida creación de trabajo indefinido son mediante jornadas a tiempo parcial con una duración media de los contratos de menos dos meses, siendo el 25% inferior a una semana de duración.

Lejos de los discursos triunfalistas interesados y exentos de sensibilidad, los datos de la EPA reflejan una realidad de la sociedad española a la que solo se le ofrece como solución un mercado laboral precarizado que contribuye en aumentar la brecha de la desigualdad social, fruto de una reforma laboral hecha a medida la oligarquía política y económica, cuyas consecuencias en un aumento de la inestabilidad social no tardaremos en reconocer y por eso el gobierno del PP se está encargando de aprobar leyes mermando derechos civiles, a la vez que impone desproporcionadas penas y sanciones para impedir que el pueblo exprese legítimamente su descontento en las calles.

Los voceros del PP con su presidente al frente andan diciendo que la crisis ha terminado y estamos en la senda de la recuperación. A todos ellos les remito el siguiente párrafo de un espléndido artículo de Concha Caballero, recientemente fallecida, publicado en el periódico “El País” de 18/01/2013 (<http://ccaa.elpais.com/ccaa/>):

“Un buen día del año 2014, cuando los salarios se hayan abaratado hasta límites tercermundistas; cuando el trabajo sea tan barato que deje de ser el factor determinante del producto; cuando hayan arrodillado a todas las profesiones para que sus saberes quepan en una nómina escuálida; cuando hayan amaestrado a la juventud en el arte de trabajar casi gratis; cuando dispongan de una reserva de millones de personas paradas dispuestas a ser polivalentes, desplazables y amoldables con tal de huir del infierno de la desesperación, ENTONCES LA CRISIS HABRÁ TERMINADO.”